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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию тестируемых алгоритмов фрактального сжатия и улучшению выбранного алгоритма. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1) Изучение основ фрактальной геометрии и ее применение в сжатии изображений. 2) Анализ и оценка различных алгоритмов фрактального сжатия и их эффективности. 3) Разработка и улучшение выбранного алгоритма фрактального сжатия изображений. 4) Экспериментальное исследование производительности и качества сжатия предложенного алгоритма. Были проведены эксперименты, включающие анализ различных алгоритмов фрактального сжатия изображений. Основной фокус исследования был сосредоточен на разработке улучшенного алгоритма фрактального сжатия, который показал значительное улучшение в производительности и качестве сжатия по сравнению с существующими методами. В результате исследования было показано, что методы фрактальной геометрии могут быть эффективно использованы для сжатия изображений. Улучшенный алгоритм фрактального сжатия, разработанный в рамках данной работы, представляет собой эффективное решение, обеспечивающее высокую степень сжатия при сохранении качества изображения.
        

        
          This work is dedicated to the investigation of tested fractal compression algorithms and the improvement of the selected algorithm. The following tasks were addressed during the research: 1) Studying the fundamentals of fractal geometry and its application in image compression. 2) Analyzing and evaluating various fractal compression algorithms and their effectiveness. 3) Developing and improving the selected algorithm for fractal image compression. 4) Conducting experimental research on the performance and quality of the proposed algorithm. Experiments were conducted, which included the analysis of different fractal image compression algorithms. The focus of the research was on the development of an enhanced fractal compression algorithm that demonstrated significant improvements in performance and compression quality compared to existing methods. The research demonstrated that fractal geometry methods can be effectively utilized for image compression. The improved fractal compression algorithm developed in this work represents an efficient solution, providing a high degree of compression while preserving image quality.
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